

Inauguration des nouveaux locaux

La MJC renaît de ses cendres



Jacques Lemaire, aux ciseaux, inaugure sa nouvelle MJC.

► Les adhérents de la Maison des jeunes et de la culture (MJC) d'Orchies-Beuvry-la-Forêt ont enfin un toit sur la tête, un préfabriqué d'environ 100 m² dans l'un des coins du stade municipal, rue Charles Flon. Et c'est avec un ravissement non dissimulé que Jacques Lemaire, son président, et Dominique Bailly, président de la Communauté de communes du Cœur de Pévèle, ont coupé le ruban officiel. *« Je tiens quand même à remercier le Club orchésien qui nous a accueillis depuis l'incendie »*, lance Jacques Lemaire. Depuis mars 2007, les trois animateurs et 200 adhérents en étaient réduits à utiliser les locaux du club-house du stade Constant-Dewez. Pourquoi l'arrivée de ces préfabriqués a-t-elle tant tardé ? *« C'est simplement une question d'assurance, le temps de nous verser les indemnités »*, précise le président de la MJC. La structure entend bien poursuivre la totalité de ses activités, aucune n'a été interrompue, notamment les aides aux devoirs, les cours de théâtre et de sport. Prochain événement marquant: les dix ans de la MJC.